
第５回

問い合わせ　環境対策グループ （☎ 85２９５８）

　登別市は、2050年までに温室効果ガス排出量
『実質ゼロ』を目指す、『ゼロカーボンシティ
への挑戦』を表明しました。
　地球温暖化によるリスクを軽減し、持続可能
なまちづくりを実現するため、家庭でできるゼ
ロカーボンアクションを紹介します。

チャレンジ!!

ゼロカーボン
節電と節水を心がけよう節電と節水を心がけよう

　家庭の電気消費量の約５㌫は待機電力と言われています。節約効果や漏電などによる事故防止にもつ
ながるため、小まめなスイッチオフと電気製品のプラグをコンセントから抜くことを心掛けましょう。
　また、上下水道の使用にも、浄水、供給、下水処理などにエネルギーを消費しており、ＣＯ２排出につ
ながっています。小まめに水を止めるなどの工夫をして使用し、無駄な水を少しでも減らしましょう。

少しの工夫でこんなに節約　暮らしのメリット少しの工夫でこんなに節約　暮らしのメリット
 炊飯器を使わないときはプラグを抜く
保温せずプラグを抜くと、１日７時間保温したときに比べて年間約1,500円の電気代が節約
 洗濯機はまとめ洗いがおすすめ
定格容量（洗濯・脱水容量：６　）の８割を入れて２日に１回洗濯すると、
４割を入れて毎日洗う場合に比べて年間約4,920円の水道代と約190円の電気代が節約
 シャワーの流しっぱなしは要注意
42℃のお湯を流す時間を１日１分間短縮すると、年間約1,290円の水道代と約2,590円の電気代が節約

◀市公式ウェ
　ブサイト

【出展：環境省ウェブサイト】

◀今回の目標

　北海道登別青嶺高等学校ボランティア・広報局は、７月23日に
らいば公園で行われた『登別ブランドまるしぇ』でフェアトレー
ドコーヒーを販売しました。
　世界食料デー登別実行委員会を通じてエチオピアから仕入れた
コーヒー豆から抽出したアイスコーヒーは１杯300円。合計で
591杯を販売し、売り上げは同実行委員会に寄付しました。
　参加した生徒は「改めて世の中には困っている人がいることを
再認識できる機会になった」「自分の何気ない行動で誰かのため
になれるのがうれしかった」と話しました。同広報局は、今後も
フェアトレードコーヒーの販売を続け、「地域のためにできるこ
と」を考えて活動をしていきます。

高校生によるフェアトレードコーヒーの販売
ＳＤＧｓにつながる取り組みの紹介

問い合わせ　企画調整グループ（☎85１１２２）
～17の目標達成に向けた取り組み～

ＳＤＧｓＳＤＧｓ
　ＳＤＧｓは、2015年９月に国際サミットで採択された
『誰一人取り残さない、持続可能で、より良い社会』の
実現を目指す世界共通の目標です。
　2030年までに17の目標を達成し、より良い未来を築く
ことを目指しています。
　市は、かけがえのない地球環境を守りながら、誰もが
自分らしく、住みやすい社会の実現に向け、福祉、環境、
経済、教育などさまざまな分野の施策を通してＳＤＧｓ
を推進しています。

私たちの

キロ
グラム

▲コーヒーを販売する青嶺高校の学生

フェアトレード……明らかに安く売られている生産物の裏では、発展途上国の生産者に正当な対価が支払われていな
かったり、大量生産のためにたくさんの農薬が使われたりしていることがあります。フェアトレードは、そのような
問題を解決するために、生産物の価格を事前に適正な額に設定し、公平な関係性の下で生産物を輸入することです。
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登別市観光交流センターヌプル
（▲外観、▶内装）
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地域介護予防教室の様子
（◀東町２町会、▼月見草）

新しい市役所本庁舎のお知らせ
問い合わせ　本庁舎整備推進グループ（☎57１０９８）

新庁舎建設基本設計の進捗状況について新庁舎建設基本設計の進捗状況について
　新しい市役所庁舎をイメージしやすい基本設計（案）を目指しており、本年12月中の完成に向けた取
り組みを進めています。
　新庁舎の基本設計（案）は、市公式ウェブサイトの専用ページに公開するほか、令和５年１月から２
月を目途にパブリックコメントなどを実施しますので、ご覧ください。

▲平面プランのイメージ

幌別中学校側

太平洋側

◀最新情報
　はこちら

・新庁舎の導入機能
・建設場所、規模、構造、外装・内装の材質
・平面プラン（１階、２階、周辺外構）
　市民ホール、相談サロン、学習スペース、会議室、
　子育て支援スペース、議場・ホール、金融機関、執務室、
　駐車場、屋上テラス、展望ラウンジ、公園など
・立面プラン、外観・内観パース
・概算事業費　など

○基本設計（案）に含まれる主な内容

https://www.city.noboribetsu.lg.jp/docs/2018052300069/

